

コロナに負けずにエイエイオー！！

京都市より「就労継続支援B型工賃補償補助金」をいただきました。

新型コロナウィルスの感染拡大の影響で収入が減った利用者の皆さんを支えるために、京都市の独自の施策として、工賃を補助していただきました。

期間は、2020年4月から9月までの半年間です。

この時期上京ワークハウスでは、下請けの仕事も激減しました。また、2ヶ所のカフェの営業も、コロナ禍で休業や時間短縮で厳しい状況が続いています。

また、オリジナル商品の「手づくり蒸しまん」については、例年なら秋から様々なイベントで販売させていただいているのですが、それも今年は中止が相次いでいます。

上京ワークハウスでは、この補助金を活用し利用者さんの工賃を昨年と同額を補償しました。工賃補填をした日の利用者さんの安心した顔は忘れられません。

春は、在宅支援で「仕事に行きたくても行けない。」夏は、「仕事に行っても仕事がない。」

秋以降は、イベントもなくなり「コロナが恐くて、毎日がしんどい。」という状況になっています。

「まんまん堂 cafe 咲あん」では、高齢者住宅の1階での営業のため再開の目途も立たない状況です。

工賃補償の期間延長をお願いしたいと切に願っています。

また、事業所としても積極的に販売などに取り組み、みんなが安心して通えるようにしていきたいと考えています。

手づくり蒸しまんを定期的にご購入いただく団体や事業所の方の応援もうれしいです。

今後とも皆さまのご支援・ご協力をお願いいたします。



健康診断をおこないました

昨年8月にワーク・すてっぷとわかつて、あすかい病院へ健康診断に行ってきました。

今回は新型コロナウィルスの影響で、少人数グループかつ比較的スムーズな健診となりました。仲間、職員ともに緊張感がありましたが、仲間同士が「怖くないよ、大丈夫や～」と言葉を掛け合い、心が和む瞬間がありました。

年に一度の健診のため、健診が苦手な仲間もいますが身体の状態を知り、向き合うことが大切ですね。

